

## Un lesionado dejó colisión en ruta 28

Durante la tarde de este lunes 26 de mayo se registró un accidente de tránsito en el sector sur de la comuna de Antofagasta, específicamente en la ruta 28, hacia la salida del sector del barrio industrial La Negra.

El llamado de emergencia se dio pasada las 14:00 horas, cuando se produjo en el área una colisión entre un taxibus de la locomoción colectiva de la comuna (específicamente una máquina perteneciente a la línea 129) y un automóvil particular, quedando el conductor de este úl-



HECHO INVOLUCRÓ UN TAXIBUS Y UN VEHÍCULO PARTICULAR.

timo móvil con diversas lesiones producto del impacto.

Rápidamente hasta la zona llegaron unidades del Cuerpo de Bomberos a prestar los primeros auxi-

lios, constatando que la persona herida estaba siendo atendida por personal del SAMU, para después trasladarlo hasta un recinto asistencial. No hubo más heridos. ☺

